

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Samule Martín, con la camiseta, junto a la edila Águeda Arranz, en la presentación. :: WORD

## Ciudad de los Niños distribuye el calendario conmemorativo de sus 10 años en la localidad

Se trata de un programa con una importante labor educativa que basa sus acciones en el respeto a los derechos universales del niño

:: REDACCIÓN / WORD

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha presentado el calendario con el que se quiere conmemorar los diez años de funcionamiento del programa municipal Ciudad de los Niños en Carbajosa. Los protagonistas de este calendario son todos los niños que participan en el programa que Ciudad de los Niños desarrolla en los tres colegios del municipio: Pablo Picasso, La Ladera, e Isabel Reina de Castilla.

En la sesión de fotos celebrada para este calendario conmemorativo, iniciativa de la Concejalía de Educación, los niños lucían además una camiseta con el eslogan elegido para esta acción: '10 años por los derechos'.

Como señaló Águeda Arranz, concejala de Educación por UPyD, «se trata de una acción más con la que el Ayuntamiento de Carbajosa ha querido celebrar este curso los 10 años de Ciudad de los Niños, un programa con una importante labor educativa que basa sus acciones en el respeto a los derechos universales del niño». En el mismo sentido se manifestó Pedro Samuel Martín, alcalde de Carbajosa, quien recordó que «su trabajo por el respeto a los derechos universales del niño, su implicación en el desarrollo del municipio, y sus campañas solidarias son aspectos que han posibilitado que Car-

bajosa disfrute desde el año 2012 el título de Ciudad Amiga de la Infancia concedido por UNICEF».

En Carbajosa de la Sagrada, el Programa Ciudad de los Niños está estructurado en diferentes ámbitos. Por una parte, su trabajo diario en los tres colegios del municipio; en el Club de Animación; y en una Asamblea donde se trabajan los asuntos que se trasladan a los representantes municipales en los Consejos de Niños que se celebran de forma trimestral.

En estos consejos, los más pequeños del municipio trasladan al alcalde de Carbajosa y a la concejala de Educación, como representantes del Ayuntamiento, sus demandas así como otras propuestas de mejora para el municipio. De esta forma, los niños se implican en la vida social de Carbajosa promoviendo iniciativas que integran a todos los vecinos.

## CARRASCAL

## El Ayuntamiento aumenta la cuantía de las ayudas por niño nacido en 2019

:: REDACCIÓN / WORD

## CARRASCAL DE BÁRREGAS.

El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha decidido aumentar la cuantía de las ayudas por niño nacido en este 2019. De este modo cada familia recibirá por nacimiento 300 euros, el doble de lo que se recibía el año anterior.

En este tramo estarán comprendidos los menores que hayan nacido a partir del 30 de junio de 2018. Aumenta también la cuantía que se destinará a niños que acudan a la guardería, que será el 30% del gasto acreditado hasta una ayuda máxima de 500 euros y hayan matriculado a sus hijos en el curso 2018-2019.

Las familias que soliciten esta ayuda la recibirán hasta que se agote el montante destinado a esta prestación, que este año vuelve a ser de 5.000 euros.

Se trata de ayudas dotadas para compensar en la medida de lo posible los mayores gastos soportados por la unidad familiar como consecuencia de la gestación o la maternidad, adopción o acogimiento o la asistencia a la guardería.

El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el 15 de abril. Las ayudas serán aprobadas hasta agotar el crédito disponible. En el caso de que las peticiones superen el crédito disponible se distribuirá las ayudas en función de la fecha de entrada de la solicitud, comenzando por la más antigua. Las solicitudes que, cumpliendo los requisitos de la convocatoria, no hayan obtenido ayuda por insuficiencia de consignación presupuestaria quedarán en reserva para el caso de eventual suplemento de ésta.

## SANTA MARTA



Un camarero de la escuela.

## La Escuela Municipal de Hostelería oferta un nuevo curso

:: REDACCIÓN / WORD

## SANTA MARTA DE TORMES.

La Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes ofrece un nuevo curso de Operaciones Básicas de Restaurante y Bar incluido dentro de la Formación para el Empleo que se ofrece de forma gratuita para los trabajadores ocupados.

Se trata de un curso de 290 horas que comenzará el próximo día 25 de marzo, se prolongará hasta el día 18 de julio y que se impartirá de lunes a jueves. Es un curso gratuito que cuenta con un total de 15 plazas disponibles para ocupados.

Todos los interesados en realizar el mismo podrán recabar más información y formalizar su inscripción en la Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes de forma presencial, a través del teléfono 923200607 o enviando un correo electrónico a jolujaju@yahoo.es o 17villarroel@gmail.com

Se trata de un curso gestionado por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León, dependiente de la Consejería de Empleo y financiada con cargo a los fondos recibidos del Servicio Público de Empleo.

## La Alianza UPA-COAG analiza las últimas propuestas de la PAC

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Alianza UPA-COAG celebró ayer una jornada informativa sobre el presente y el futuro de la PAC, en la que ha participado el director general de Política Agraria Comunitaria de la Junta, Juan Pedro Medina, y en la que se abordó la posición común de Castilla y León sobre la nueva propuesta de reforma de la Política Agrícola Comunitaria.

La jornada tuvo lugar en el salón de actos de Unicaja y ha contado también con las intervenciones de Aurelio Pérez, coordinador regional de COAG Castilla-León, de Guillermo González, secretario general de UPA Salamanca, y de José Manuel Cortés,

presidente de COAG Salamanca. «El objetivo de esta jornada es ofrecer información sobre los cambios de la nueva PAC de este año porque han creado cierta incertidumbre y porque los presupuestos pueden traer en jaque al sector primario. Queremos dar la tranquilidad que se merece el sector, si es posible, y que conozcan el posicionamiento de la Junta de Castilla y León», explicó Guillermo González.

Por su parte, José Manuel Cortés, presidente de COAG Salamanca, ha lamentado que «desde la Junta se dice que se apuesta por el medio rural pero cada vez hay mayor fiscalización y mayor control a los profesionales».



Un momento de la jornada celebrada en Salamanca. :: MANUEL LAYA